



あまびき元気ニュースNO.101

2022.9・10 天引区の活性化と未来を考える会発行

<http://amabiki-kasseika.moo.jp>

《大きな棕の木の下で》

コロナ感染第7波も、少しづつですが減少の兆しが見え始めました。8月末の松明の日には、奥村浩幸さん所有のトラックをステージとして、区民カラオケ大会も開催されました。今年3月第4週のおくおく市から始めたオープンマイク。尺八演奏やバンドの演奏と歌。京都市内から出演を楽しみにして来てくれる子ども達（別名アイドルちゃん）、紙芝居等も。みんな楽しい時間が流れていると感じています。

そんな様子を見て9月17日(日)午後、株式会社・こめ 主催『田んぼフェスタ』が開催されました。区としては、グラウンドや備品の貸し出し(有料)を行い、再度貸し出し金額や、内容について見直しが行われました。キッチンカーが来たり、DJが来たり、急な企画であったのですが、遠方より来られている方も大いに楽しんでおられました。この取り組みを通して貸し出し方と、楽しみ方を学ばせていただきました。

南丹市文化遺産活用推進事業として

天引八幡神社の提灯の補修・天引音頭の保存について、南丹市の事業に応募し、援助していただける事となりました。活性化の会としては、天引音頭の尺八による録音と、歌や踊りの後継者養成を行っていきたくと思っています。尺八の譜面お越しや演奏録音については依頼できました。歌については、以前より数回『ちょっと昔の少年少女合唱団』が歌ってこられたこともあり、新しい音源に歌声を載せていただければうれしいと思っています。しかし、踊りについては、踊られる方が今のところありません。せめて、身振り、手の振り方など、少しでも覚えておられる方がありましたら、お知らせください。みんなで思い出してみよう！

天引音頭振り付けの復活にご協力をお願いいたします。

天引区「秋の収穫お疲れ様会(仮称)」開催について

秋も深まってきました。今年度は、区民運動会を中止し、秋の収穫慰労も兼ねて、お疲れ様会を開催します。

◎10月23日午後1時～ 区民グラウンドにおいて

◎区民対象のバーベキュー・カラオケ大会

区民は無料です。

(BBQについては無くなり次第終了となります。ご了承ください)

『無垢の宿』から

8月に入り、数回ですが宿泊者が来られ、野菜の収穫体験や川遊びなど、オプションで体験を提供されています。

秋になり、栗ひらいや柿の収穫体験なども宿泊者に提供できるのではないのでしょうか。また、早朝散歩にご一緒できる方等いらっしゃいましたら、お知らせください。地域を知っていただくためにも、散歩は欠かせないかも！よろしくお願ひします。

《10・11月の予定》

10月 1日(土) 活性化運営委員会会議

9日(日) むくむく市

15日(土) 寺ヨガ9:00～

23日(日) むくむく市

オープンマイク(ミカ&ヨッシー来場)

午後より、天引区収穫感謝祭(?)

29日(土) 婦人会公民館掃除

11月 3日(木) 天引区敬老会

6日(日) 水路石積みワークショップ①

13日(日) むくむく市

柿収穫・つるし柿づくり

20日(日) 水路石積みワークショップ②

22日(火) 資源回収日

27日(日) むくむく市・オープンマイク

* 第1, 3, 5日曜日ムクちゃん食堂開店中!

石積み水路の補修について

昨年に引き続き5, 6組内の水路の補修を行います。3名の講師に石積みのやり方を実際に教えていただきます。

補修と後継者育成を行っていきます。

興味関心のある方、ご参加ください。

◎1回目11月6日午前9時～16時

◎2回目11月20日午前9時～16時

公民館集合・雨天延期・昼食持参

柿の収穫・吊るし柿づくり

◎日時:11月13日グラウンド集合

(平和堂夏原グラント助成事業です)